



www.sernoticias.com.mx

“Incongruencia en el Edomex! Gobierno Estatal y ISSEMyM Dan Millones a Totalplay Mientras la Federación Persigue a Salinas Pliego”

El ISSEMyM, organismo descentralizado del gobierno estatal, otorgó un contrato a Totalplay y Totalsec por 20 millones 349 mil pesos para la contratación del servicio de internet de banda ancha, telefonía y circuito cerrado de televisión para diversas sedes del ISSEMyM.

REDACCIÓN

EDOMEX.- Toluca, Estado de México, 23 de julio de 2025 – En un giro que ha encendido las alarmas sobre la coherencia de la Cuarta Transformación (4T), el gobierno del Estado de México, encabezado por la morenista Delfina Gómez, y el Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), un organismo público descentralizado, han otorgado contratos millonarios a Totalplay y Totalsec, empresas de Grupo Salinas, propiedad del empresario Ricardo Salinas Pliego. Estos contratos, que suman más de 358 millones de pesos, se adjudicaron en medio de un conflicto fiscal de alto perfil con el gobierno federal, que acusa a Grupo Salinas de adeudar 74 mil millones de pesos al Servicio de Administración Tributaria (SAT). La decisión ha sido tachada de inmoral e ilegal por medios y ciudadanos, poniendo en entredicho el compromiso de la 4T con la transparencia y el combate a la evasión fiscal. Contrato Millonario del Gobierno Estatal: Un Acuerdo Controvertido: El gobierno del Estado de México adjudicó un contrato por 338.4 millones de pesos a Totalplay Telecomunicaciones, S.A. de C.V. y Totalsec, S.A. de C.V. para proveer servicios de conectividad a dependencias estatales, sitios públicos y estaciones de transporte



masivo. Firmado el 31 de marzo de 2024 bajo la licitación LPNP-011-2024, este acuerdo tiene una vigencia de tres años, del 1 de abril de 2024 al 31 de marzo de 2027, según documentos de la Dirección General de Recursos Materiales de la Oficialía Mayor del Gobierno mexiquense. Totalplay y Totalsec superaron a competidores como Hola Innovación y Silent4Business, descartados por incumplimientos documentales. Sin embargo, la adjudicación ha generado indignación, ya que contraviene la Ley de Adquisiciones, Transparencia y Ac-

ceso a la Información Pública del Estado de México, que prohíbe contratar a empresas con adeudos fiscales significativos, como los de Grupo Salinas.

El ISSEMyM También Contrata a Totalplay: El ISSEMyM, organismo descentralizado del gobierno estatal, también otorgó un contrato a Totalplay y Totalsec por 20 millones 349 mil pesos para la “contratación del servicio de internet de banda ancha, telefonía y circuito cerrado de televisión para diversas sedes del ISSEMyM”. Según el Sistema Electrónico de Compras Gubernamentales (CompraNet) del Estado de México, este contrato, también parte de la licitación LPNP-011-2024, tiene una duración de un año, del 1 de abril de 2024 al 31 de marzo de 2025, pero al día de hoy sigue prestando sus servicios. La participación del ISSEMyM en la contratación de empresas señaladas por el SAT refuerza las críticas sobre una aparente falta de coordinación con las políticas federales de la 4T, que buscan sancionar a empresas con adeudos fiscales.

Tensión con el Gobierno Federal: Un Contexto de Confrontación: El gobierno federal, bajo la presidencia de Claudia Sheinbaum, ha intensificado su ofensiva contra Grupo Salinas, exigiendo el pago de 74 mil millones de pesos en adeudos fiscales derivados de 32

casos pendientes en el Poder Judicial, algunos desde 2008. Sheinbaum y la procuradora fiscal Griselda Galeano García han acusado a Salinas Pliego de usar tácticas legales para retrasar el pago de impuestos, calificándolo como un desafío a la justicia fiscal. La presidenta ha instado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a resolver estos casos con rapidez, mientras el SAT ha tomado medidas como la clausura de un campo de golf operado por Salinas en Huatulco. En este contexto, los contratos otorgados por el gobierno del Edomex y el ISSEMyM son vistos como una contradicción flagrante. Aunque la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público federal (artículo 60) y su equivalente estatal permiten descalificar a empresas con adeudos fiscales, las autoridades mexiquenses han hecho caso omiso de estas disposiciones, alimentando sospechas de favoritismo o negligencia. Críticas y Acusaciones: ¿Coherencia o Contradicción? Medios como AD Noticias han calificado ambos contratos como “inmorales e ilegales”, argumentando que violan la legislación estatal y los principios de la 4T. En redes sociales, usuarios como @ADNoticias-Mex han cuestionado directamente al gobierno estatal y a la Oficialía Mayor: Trinidad Franco Arzate exigiendo explicaciones. “¿Por qué el

Edomex y el ISSEMyM premian a un evasor fiscal?”, escribió un usuario en X, reflejando la indignación ciudadana. La adjudicación de estos contratos ha desatado especulaciones sobre posibles acuerdos políticos, especialmente tras reportes de Proceso que señalan que TV Azteca, otra empresa de Salinas, eliminó contenido crítico contra gobiernos de Morena tras la firma del contrato estatal. En respuesta, Ricardo Salinas Pliego ha acusado al gobierno federal de “extorsión fiscal” y persecución política. En un comunicado del 27 de junio de 2025, Grupo Salinas calificó los adeudos fiscales como “cobros abusivos e ilegales” y destacó un fallo previo de la SCJN a favor de Totalplay en un caso fiscal, sugiriendo que las acusaciones del SAT son políticamente motivadas.

Antecedentes: Contratos Federales y Cambios en la Narrativa Mediática, Aunque el gobierno federal ha endurecido su postura contra Grupo Salinas, en 2021 Totalplay obtuvo 51 contratos por adjudicación directa con dependencias federales, incluyendo uno por 77 millones de pesos con la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC). Además, Afore Azteca, otra empresa de Salinas, administra casi 9 millones de cuentas individuales de pensiones, a pesar de las críticas por no entregar 1,780 millones de pesos al IMSS. ●

Vinculan a proceso a Eli “N”, detenido durante la operación “Liberación”; es investigado por el delito de extorsión

Siete personas vinculadas a proceso de las 8 detenidas el pasado 21 de julio en el marco de la “Operación Liberación”, que investiga la coacción que ejercen grupos criminales o individuos a través de unidades económicas al fijar cuotas o precios abusivos y obligarlos a comprar, vender o adquirir bienes, insumos o servicios, en lugares preestablecidos bajo un esquema extorsivo.

REDACCIÓN

EDOMEX.- En audiencia celebrada esta mañana y tras revisar los datos de prueba aportados por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, la Autoridad Judicial determinó vincular a proceso a Eli “N”, quien fue detenido dentro del despliegue conjunto de fuerzas de seguridad federales y estatales, en el marco de la Operación “Liberación” y es investigado por su probable intervención en el delito de secuestro exprés con fines de extorsión.

Durante la audiencia, el Representante Social aportó datos de prueba en contra de este sujeto, por lo que un Juez lo vinculó a proceso, con plazo de seis meses para el cierre de investigación complementaria y ratificó la medida cautelar de prisión preventiva, fijada en audiencia anterior.

Eli “N”, era dueño de una casa de venta de materiales y almacén denominado “JIMEX”, ubicado en el municipio de Valle de Bravo. De acuerdo con investigaciones de la Fiscalía Edomex, presuntamente era la única persona autorizada por un grupo delictivo con orígenes en Michoacán para la distribución de cemento y materiales de construcción en esa región de



la entidad.

Es investigado por hechos registrados el pasado 31 de enero de, en el municipio de Amalco, donde en complicidad con otra persona habría interceptado a una víctima, a quien al parecer amenazó y subió por la fuerza a un vehículo, a bordo del cual le exigieron un pago inicial y un porcentaje semanal de sus ventas y le indicaron que debía llamar a un número telefónico para comprar materiales únicamente en el establecimiento del ahora detenido.

Este individuo fue detenido el pasado 21 de julio, en el marco de la Operación “Libe-

ración”, que investiga la coacción que ejercen grupos criminales o individuos a través de unidades económicas al fijar cuotas o precios abusivos y obligarlos a comprar, vender o adquirir bienes, insumos o servicios, en lugares preestablecidos bajo un esquema extorsivo.

En estas acciones operativas realizadas de manera simultánea en municipios de la región Sur del Edomex, participaron elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (DEFENSA), Secretaría de Marina (MARINA), Secretaría de Seguridad federal (SSPC), Guardia Nacional (GN), Comisión Nacional Contra el Secuestro y la Extorsión (CONASE), Secretaría de Seguridad estatal (SSEM) y Fiscalía General de Justicia mexiquense.

Al detenido se le debe considerar inocente hasta que sea dictada una sentencia condenatoria en su contra, la cual podría ser de hasta 80 años de prisión o incluso de prisión vitalicia por el delito de secuestro exprés.

Hasta el momento suman siete personas vinculadas a proceso, las cuales fueron detenidas el pasado 21 de julio en el marco de la Operación “Liberación”, respecto a Bernardo Alejandro “N”, mañana lunes 28 de julio, se desarrollará audiencia en la que será resuelta su situación jurídica. ●

un par de meses pareciera que también se estará derrumbando junto con su protector.

Antes era el yo tengo otros datos, una de las evasivas más comunes del ex inquilino de Palacio Nacional ahora, todo es, ya se está investigando, si hay pruebas que las presenten, porque los argumentos se les han terminado ante tantos cuestionamientos por lo que pasa, no solo al interior de Morena, sino afuera también, contestan con evasivas, no hay respuestas concretas.

DE SALIDA: Es de llamar la atención que el gobierno federal haya iniciado el operativo “Liberación” encabezado por la Secretaría de Seguridad que encabeza Omar García Harfuch, en periodo de vacaciones. El Fiscal General de Justicia del Estado de México José Luis Cervantes en una reunión en la Secretaría de Seguridad y ante Omar García, dió una explicación de lo que hacían con el comercio en el sur de la entidad mexiquense, sobre todo con productos como, materiales de construcción, venta de pollo y muchos más.

Se habla que en comercios de materiales para la construcción eran manejados por gente de la organización delin cuencial con sede en Michoacán.

La pregunta es y dónde está Horacio Duarte? Quien debería estar al pendiente de esto como responsable de la política interna del Estado, o también anda de viaje como algunos diputados federales de morena y algunos alcaldes mexiquenses.

PARA CERRAR: El operativo “Liberación” ha dejado al descubierto que algunos

Supervisa Gobierno municipal condiciones de la bóveda del río Verdiguél

Actualmente opera con normalidad y mantiene un flujo adecuado de las aguas pluviales



VALERIA VARGAS

EDOMEX.- Personal de Protección Civil y del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca (OAYST) realizaron un recorrido de supervisión en diversos puntos del afluente subterráneo del río Verdiguél para corroborar las condiciones en las que se encuentra la bóveda luego de las precipitaciones registradas esta semana, la cual opera en condiciones normales.

De acuerdo con el Coordinador de Protección Civil, Juan Carlos Yañez, la supervisión se realizó en la calle Andrés Quintana Roo a la altura de la Plaza el Molino, en Plaza Morelos y calle Riva Palacio, donde se evaluó el estado general de la estructura de la bóveda, misma que se encuentra en buen estado, mientras que la mampostería presenta condiciones óptimas, no cuenta con agrietamientos, fisuras o desprendimientos, además de mantener un flujo adecuado. Asimismo, se explicó que las inundaciones se originaron por la gran cantidad de lluvia que cayó en muy poco tiempo, lo

que superó la capacidad de la bóveda; sin embargo, se aclaró que esta infraestructura está funcionando de manera adecuada.

Durante la inspección, el Director General de AyST, Alberto Valdés, dijo que se determinó mantener comunicación y coordinación permanente con la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA), la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y la Secretaría del Agua y Obras Públicas estatal, con el propósito de evaluar el funcionamiento de la bóveda y generar proyectos para su conservación, asegurar el flujo adecuado del agua y prevenir riesgos. Cabe mencionar que este tramo del río Verdiguél conduce las aguas pluviales provenientes del Nevado de Toluca hasta el río Lerma, por esto, el Gobierno municipal encabezado por el alcalde Ricardo Moreno Bastida, reafirma su compromiso de implementar medidas preventivas que aseguren el buen estado de la infraestructura para salvaguardar la seguridad de la población. ●

COLUMNA

LIBERTAD DE EXPRESIÓN

EL MAYOR CASTIGO SERÁ EL SEÑALAMIENTO PUBLICO



CHARLY CARRETO

Aunque Adán Augusto López insiste en que no sabía de los nexos de Herman Bermúdez con la delincuencia organizada o que lideraba una organización llamada “La Barredora” su actitud dice todo lo contrario.

Su enojo, su malhumor y hasta perdió su sonrisa sarcástica, esas son actitudes inequívocas de que sí sabía. Pero los integrantes del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) no se cansan de escupir para arriba.

Los morenistas están pensado que ahora que la Suprema Corte de Justicia de la Na-

ción será controlada desde Palacio Nacional, podrán brincar todos estos problemas y, quizá sí, pero que no se les olvide, que el peor castigo vendrá de los mexicanos que serán quienes señalen a los malos políticos y no solo de morena, sino de cualquier partido. El castigo público duele más.

Y aunque lo nieguen, con la caída de Adán Augusto López se vienen en picada algunos de sus protegidos que ya cantaban su candidatura como Andrea Chávez a quién, su aspiración a la gubernatura de Chihuahua se le viene abajo. Un caso similar en el Estado de México Luis Montaña quien aspira a ser Alcalde de Atizapán de Zaragoza, y que inició campaña desde hace

Gobierno de Naucalpan realiza Caravana del Empleo en el marco de las Jornadas por la Paz

Participan 30 empresas que se reunieron para ofertar más de 300 plazas de empleo a jóvenes y población en general

VALERIA VARGAS



CARTÓN AUTOR: JONÁS



COLUMNA

EL HUSMEADOR

Inseguridad en el Estado de México y los Avances de Delfina Gómez



EL HUSMEADOR

El Estado de México, uno de los estados más poblados y complejos del país, ha enfrentado durante años desafíos significativos en materia de seguridad. La delincuencia, desde robos hasta homicidios, ha sido una preocupación constante para sus habitantes, afectando la percepción de seguridad y la calidad de vida. Sin embargo, en 2025, bajo la administración de la gobernadora Delfina Gómez, se reportan avances gracias a operativos clave como Operación Enjambre, Operación Atarraya, Operación Bastión, Operación Restitución y Operación Liberación, que han buscado combatir la corrupción, el crimen organizado y la extorsión, ofreciendo un rayo de esperanza en la lucha contra la inseguridad.

Un Panorama de Inseguridad Persistente Avances Bajo la Gestión de Delfina Gómez

Desafíos y el Camino por Delante

El Estado de México, con municipios como Tultitlán, Ecatepec y Naucalpan, ha

sido históricamente un epicentro de delitos de alto impacto. Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en 2024 se registraron más de 7 mil homicidios dolosos a nivel nacional en el primer trimestre, y el Estado de México sigue siendo una de las entidades con mayores índices de delitos como robo, extorsión y feminicidio. La percepción de inseguridad, según la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI, afecta a más del 60% de los habitantes, con una brecha de género notable: 66.5% de las mujeres frente al 54.5% de los hombres reportan sentirse inseguros.

En el contexto del Estado de México, municipios como Naucalpan registran una percepción de inseguridad de hasta 89.6%, lo que refleja la magnitud del desafío. Factores como la desigualdad socioeconómica, la proliferación de armas ilegales (70% provenientes de Estados Unidos, según

estimaciones) y la presencia de crimen organizado, particularmente el Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG), agravan la situación. El robo a transportistas, con casi 1,400 casos registrados en enero y febrero de 2024, sigue siendo un problema crítico, especialmente en corredores como el Estado de México y Puebla.

Pese a este panorama, recientes publicaciones en X destacan reducciones en delitos clave en el Estado de México. Según reportes de julio de 2025, la gobernadora Delfina Gómez ha impulsado estrategias como la Operación Bastión, que han rendido frutos en municipios específicos. En Tultitlán, por ejemplo, se reporta una disminución del 25% en delitos de alto impacto, con caídas significativas en feminicidio (50%), homicidio doloso (38%) y robo en transporte público con violencia (35%). A nivel estatal, los homicidios han disminuido un 31%, el robo de vehículos un 25% y la extorsión un 18%, según datos compartidos por cuentas como @rotativodemex y @lordmolecula.

Estos avances se atribuyen a una mayor coordinación entre las fuerzas de seguridad estatales y federales, así como a programas enfocados en la prevención del delito. La gobernadora ha enfatizado en fortalecer las instituciones de seguridad, mejorar la capacitación de las fuerzas policiales y promover la colaboración con la sociedad civil. Sin embargo, los retos persisten: la corrupción en las instituciones y la falta de recursos para las fuerzas del orden, con un salario promedio de 8,000 MXN al mes, limitan el impacto de estas medidas.

A pesar de los progresos, la inseguridad en el Estado de México no se resolverá de la noche a la mañana. La fragmentación de los cárteles, producto de estrategias como el “descabezamiento” de líderes criminales, ha generado grupos más pequeños pero más violentos, intensificando las disputas territoriales. Además, la percepción ciudadana de inseguridad sigue siendo alta, alimentada por la violencia política y los delitos cotidianos como el robo a transeúntes.

Para consolidar los avances, es crucial abordar las causas estructurales de la delincuencia: pobreza, desigualdad y falta de oportunidades. Programas de rehabilitación y prevención, junto con una mayor inversión en seguridad privada y pública, podrían marcar la diferencia. Los ciudadanos, por su parte, han recurrido cada vez más a sistemas de seguridad privados, reflejando una desconfianza persistente en las instituciones.

El Estado de México, bajo el liderazgo de Delfina Gómez, muestra signos de progreso en la lucha contra la inseguridad, con reducciones notables en delitos de alto impacto en 2025. Sin embargo, el camino hacia un estado más seguro requiere un esfuerzo sostenido, coordinado y multifacético. La ciudadanía espera resultados tangibles, y la gobernadora tiene el desafío de transformar estas cifras en una percepción de seguridad que restaure la confianza en el futuro. Como decía el empresario Alejandro Martí tras la trágica pérdida de su hijo: “Si no pueden, renuncien”. El tiempo dirá si estas estrategias marcarán un cambio duradero.

COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

Operación Liberación, duro golpe.

GEM distribuye al pueblo.

Morena, será el único con

Cobertura territorial al 100%.

La semana pasada el Gobierno del Estado de México (GEM) encabezado por la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez propinó duros golpes a la delincuencia organizada, principalmente en el sur de la entidad y en cuestión de días, si no es que horas, el GEM entregó bienes asegurados directamente al pueblo, y ahora alista una nueva fase de la Operación Liberación con la entrega gratuita de bienes incautados al grupo criminal con orígenes en Michoacán en 14 municipios sureños. Entre los productos que recibirán las comunidades destacan materiales de construcción como cemento y varilla, así como carne, borregos, aves de corral, alimento para ganado y pacas de forraje. Acciones derivadas de 52 cateos realizados el 21 de julio,

cuando fueron detenidos ocho presuntos delincuentes, responsables de imponer precios y acaparar insumos en sectores clave como la construcción y la alimentación. La estrategia busca reparar el daño económico causado por años de control criminal en la zona. El reparto, coordinado por la Secretaría del Bienestar, será acompañado de vigilancia por parte de fuerzas estatales y federales. La medida responde a la visión de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez de reconstruir el tejido social en comunidades históricamente olvidadas y garantizar que los beneficios de la justicia lleguen directamente a la población. Y luego dice la oposición que el gobierno no actúa en contra del crimen organizado. Quién esto escribe no recuerda que un gobierno del pasado hubiera repartido entre la gente lo incautado a la delincuencia, por el contrario, lo subastaban como en el Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado... NOTAS CORTAS: Muy activos andan las dirigencias nacional y estatal de Morena, con sus lideresas Luisa María Alcalde y Luz Ma. Hernández, respectivamente, y esta semana se emite la convocatoria para conformar 71,541 comités seccionales, de los cuales 6,835 son el Estado de México, y



COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

TURISMO MORENO, A EUROPA Y... MÁS ALLÁ



ELEAZAR FLORES

EL PODER=HUMILDAD, ¿Y AUSTERIDAD?-. En congruencia con el decir presidencial de que “el poder es humildad”, a la mandataria se le pudo haber olvidado agregar también AUSTERIDAD, al parecer, enemigo número uno de destacados CUATROTEROS metidos en política cupular.

Podría resultar injusto cuestionar el sacrosanto descanso vacacional a todos los trabajadores, más aún, a los servidores públicos de ALTO NIVEL, sometidos a trabajos 24/7, pues recuerde que llevamos casi siete años con giras finsemaneras por los cuatro puntos cardinales del territorio nacional, encabezadas por la científica y sus principales colaboradores.

Agregue también a gobernantes estatales, municipales y a sus respectivos equipos de trabajo, en calidad de ANFOTRIONES de la presidenta con a, quien anuncia millonarios programas de inversión e incluso inaugurando obras, terminadas o casi, lo importante es ENTERAR a la población gobernada de lo que se hace en su beneficio, y reiterar en las infaltables MAÑANERAS.

Por estas y muchas acciones más, a los funcionarios o legisladores morenos, -desvelándose para aprobar leyes sin modificar una sola coma-, están urgidos a DESCANSAR y de ser posible, como dice el inmortal José Alfredo Jiménez, ALEJADOS DEL MUNDO...azteca, para que no se le vaya a ocurrir a alguien CONVOCARLOS URGENTEMENTE al desahogo de sus abultadas agendas.

VIAJEROS-. El mal ejemplo de viajes largos y caros los dio, con todo respeto,

el Carmelita Salinas de la política, pues con o sin motivo, el senador Gerardo Fernández NOROÑA viajó a Francia y luego a Italia, para presumirle al papa que es ATEO GRACIAS A DIOS, seguramente. Regresando de sus viajes, ahora se convierte en defensor de los actuales viajeros.

Siguieron TURISTEANDO el patriarca zacatecano Ricardo Monreal Ávila, “pescado” en ¿modesto? hotel-restaurante español; siguió el titular de la SEP Mario Delgado Carrillo en otro ¿austero? desayunoero portugués, donde llegan clientes de la talla del CR7, o sea Cristiano Ronaldo, cuyo salario le alcanza para eso y muchísimo más.

El fenómeno VIAJERO llegó hasta ANDY LÓPEZ BELTRÁN, quien como institucional que es, solicitó y consiguió de su presidenta de MORENA de apellido ALCALDE, el respectivo permiso para viajar al ¿CERCANO? país de JAPÓN, pero por si algo se le podría ofrecer, fue acompañado del diputado Daniel Saf, recordando éste sus no tan lejanos tiempos de ayudante de don Andrés Manuel, recluso en...ya sabe dónde, pues recuerde que me prohibieron escribir PALABROTAS.

Ante tan VIAJEROS FRECUENTES, tanto como los llamados de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para invocar la austeridad republicana, parece encontrar poco eco... y si se les recordará la POBREZA FRANCISCANA, se encuentran todavía mucho más lejos...tanto como la paz en el país, y más en SINALOA, lastimosamente.

Los mal pensados, que abundan, preguntan si esos comportamientos de viajeros cuatroteros serían similares con el creador cuatrotero.

de su grupo parlamentario los que más actividad política registran y quienes mayores apoyos entregan a la población ... El ayuntamiento de Joquicingo que preside la verde ecologista Danaé Espinoza Zimerman, dio oportuna respuesta a una situación urgente en el Jardín de Niños “Emiliano Zapata”, donde la fosa séptica había colapsado, se realizaron trabajos de limpieza y desaholve para proteger la salud de la comunidad estudiantil ... Durante el primer semestre de 2025, el Ayuntamiento de Toluca implementó más de mil dispositivos de inspección comercial en áreas de alta concentración, además, se llevaron a cabo 12 censos en distintas zonas del municipio, que permiten contar con información actualizada para diseñar políticas públicas efectivas en materia de comercio informal. El Presidente Municipal Ricardo Moreno Bastida instruyó hacer del diálogo el instrumento de concertación y de organización social que permita que todas y todos los que deseen llevar a cabo una actividad comercial lo hagan dentro del marco legal.. En el marco de las Jornadas por La Paz, el Gobierno Municipal de Naucalpan que preside Isaac Montoya Márquez, realizó una Caravana de Empleo dirigida a jóvenes, en el Parque de las Mujeres Bonitas, donde enfatizó que la construcción de la paz, en visión del gobierno federal, de la Presidenta Claudia Sheinbaum, también contempla ofrecer opciones de desarrollo a la población para lograr cambios estructurales, y hoy se ofrecieron plazas de empleo a la población.

Artesanos metepecquenses participaron en el Concurso Nacional de Cerámica de Tlaquepaque, Jalisco, apoyados por el Presidente Municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández. La mayoría regresaron con premios y fueron felicitados por el edil que es considerado el mejor posicionado del estado según algunas encuestas ... A propósito, si Ud transita en el municipio de Metepec se percatará que ya hay muchos menos baches que “endenantes” ... Esta mañana en Ecatepec la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez entregará y dará el banderazo de salida de las unidades de seguridad ciudadana Feliz inicio de semana y de regreso de las vacaciones para algunos suertudos ..

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albitar Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Valeria Vargas
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Lunes 28 de Julio de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090173813600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepetitlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.